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國立南大附中 108學年度第一學期第 2次班聯大會會議資料紀錄 
壹、 時間：109年 1月 8日(星期三)第七節(14：50-15：40) 

貳、 地點：敬業樓二樓會議室 

參、 主席：二年 3班 王伊婕    副主席：二年 14班 籃昱晴 

肆、 出席人員：高一至高三各班班代、班聯會幹部 

伍、 師長致詞 

陸、 班聯會工作報告： 

目前班聯會費收取情形如下表： 

請各班代 有需要可於會場後方找 秘書長或總務組長 核對各班繳交名冊與金額。 

年級/班級 (上學期末)第一二次收費 (MV/卡拉前)第五次收費 (已計入零散繳交者) 

301-315 94200(繳交人數 314) 121800(繳交人數 406) 餘 139人未交 

201-215 127800(繳交人數 426) 137700(繳交人數 459) 餘 25人未交 

101-115 - 149100(繳交人數 497) 餘 8人未交 

  累計 408,600 繳納 1362人/未繳納 172人 

柒、   班聯會費截至目前收支一覽表： 

項目 收入 支出 結餘 備註 

班聯會電腦列表機補充墨水匣  2520 4489 黑色*2彩色*2  發票 

上學年留用 4489  4489  

本學年收入 1339人 401700  406189 退出 16人 

班聯會印製聘書 獎狀紙  450 405739 150*3包 收據 

學權講座 A2彩色海報(PP上膜)  60*2=120 405619 收據 

學權講座 講師鐘點費+交通費  2400+2700=5100 400519 1200/hr*2+高鐵 1350*2 領據 

MV/卡拉前補繳班聯會費 300元 300*23=6900  407419 
高三 18人/高二 4人/高一 1 人 

計至此 繳納 1362人/未繳 172人 

MV舞蹈/卡拉 OK預賽評審飲料  180 407239 發票 

MV舞蹈/卡拉 OK決賽評審費  1600*4=6400 400839 各 2名外聘評審(無須交通費) 

MV舞蹈/卡拉 OK決賽評審飲料  150*6=900 399939 總共 4位外聘、2位內聘 

MV舞蹈/卡拉 OK租用燈光音響背板  35900 364039 
燈光音響 28000+背板 4900(含

施工)+帆布輸出 3000 收據 

補繳 參賽費 100/觀賞費 50 700+2050=2750  366789 繳 100(7 人) / 50(41人) 

校慶演唱會 售票收入(校內外) 

含補繳觀賞單次活動費 100元 
5870  372659 詳附件一 

校慶演唱會 學生平安保險  874*6=5244 367415 含校外社團/工作人員總計保險單 

班聯會正式實習幹部工作證/套  139+129=268 367147 收據 

校慶演唱會 演藝公司合約總額  200030 167117 
合約/收據 設備 10 萬付現、10

萬轉帳 30元手續費 

當日午餐含 PA大哥 4人(配合彩排 

當日晚餐含班聯會幹部/師長/交糾 

校慶演唱會 社團甄選評審飲料  30*3=90 發票 167027 

校慶演唱會 加班人員誤餐費  300+2540=2840 164187 

校慶演唱會 繳納娛樂/營業稅 

稅額為票面售價百分之一/張 
 48*150*1% *2=144 164043 

預留撥給畢典籌備小組  406*200=81200 82843 高三繳納 406人 

(預估)畢業聯歡會+社團嘉年華 

租用燈光音響/舞台/背板(2日) 
 55000 27843 

5/22週五下午辦理畢業聯歡會 

5/23週六上午辦理社團嘉年華會 

(預估)園遊會租用發電機  12000 15843 5/23週六辦理園遊會 

(預估)班聯會改選租用票匭等  5000 10843  
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→ 現場補充說明： 

   班聯會主席王伊婕:聖誕糖果賺取的收益要等主辦校統整完畢後，他們才會把錢匯給我們，到時我們會把  

   收益列入班聯會費收支表。另外班聯會這學期舉辦的活動，有些班代或同學有疑慮的地方，請我們各活 

   動總召跟大家說明。 

   聖誕糖果代理總召：我們在打表單的時候有錯誤、有漏打訂單或少打加購單等，在此致歉，之後我們會 

   改進。沒有出現在表單的同學，我們已經把糖果寄到收件人學校的班聯會或學生會，如果還沒有收到， 

   請再等一下。至於錯誤表單的糖果，還需等待主辦學校的回覆，他們在處理表單中，糖果之後才會送到。 

   MV卡拉總召：當時主持人說二、三名的成績懸殊太大，所以沒有辦法當下公布，不是總成績落差太大， 

   而是每一個評審給的成績高低不一樣，如 A參賽者，第一個評審給 90分，第二個評審給 60分，是這種 

   落差。另外當天有同學反應燈光太刺眼，未來我們跟廠商溝通時，會將我們的需求告訴廠商。 

   校慶晚會總召：有同學放完書包後，不知道要到大門檢驗身分入場，直接從旁邊的樓梯上樓，被工作人 

   員發現他沒有蓋手章檢驗身分，就被叫下來，可能是我們沒有先說清楚也沒有放立牌標示，這部分我們 

   會改進。 

捌、 建議事項回覆(以下各班的反應意見，均按各班之班級建議調查表原文繕打。括弧內數字為連署人數) 

一、總務處： 

(一) 113(5)：行政大樓後方的柏油路凹凸不平，路人容易跌倒。 

答覆：感謝同學關心，該路段總務處有列管在改善計畫之中。學校對所有列管改善計畫，會依輕重緩

急、分區分期向教育部申請專案經費補助。再次謝謝同學關心。 

(二) 306(37)：正德樓 309、209旁廁所水源不足，希望改進。正德樓三樓女廁總是沒水(通常一人使

用完之後就長期沒水用)。 

答覆：該區供水不足，主要為尖峰時段，水壓不足。此部分總務處已編列經費，將於今年改善。 

(三) 313(27)：位於 310前的鑫泉牌飲水機沒有提供熱水，造成需要盛裝熱水的同學不便。 

答覆：該飲水機原設定專供冷水，以提高冷水供應量。總務處接獲同學反應後，已通知廠商，將於近 

日更改設定，同時供應熱水，以方便同學飲用。 

 

 

   二、合作社： 

      (一) 105(26)：在某些下課時段，例如第七節下課，合作社因結帳人潮眾多，經常會拖延到上課時間。 

                   請問有何方法能加速人潮疏散或其他對策呢？謝謝！ 

答覆：合作社只有阿姨和工讀生兩人幫忙刷卡結帳，人手較不足，人潮多時請大家耐心排隊結帳，或

者避開人多的下課購物。 

(二) 110(12)、113(13)：請問是否會增加製作「校慶 80週年紀念 T-shirt」？請問冬季運動服長褲 

                  何時會增加製作？ 

      答覆：感謝大家支持紀念商品！只是一次要跟廠商製作衣服褲子需要訂較多的量，但是小本經營會擔 

心庫存過多的問題，會等下屆新生入學之後再考慮是否製作下一批紀念衣褲。 

製作運動服的廠商因為不確定是否還能得標製作 109學年度新生的運動服，所以不敢進貨太多布料， 

所以長褲的量沒辦法多做。合作社剩下的存貨賣完就要等 109學年度新生入學才會再製作了，請有需 

要的同學趕快到合作社搶購。 

      (三) 314(31)：希望重新裝設「麵包販賣機」。 

      答覆：108年初統一麵包於本校設有麵包販賣機，但由於成本及利潤考量，廠商撤機。總務處在知道 

      同學們的需求後，會主動邀請廠商設機，但仍必須由廠商自行評估是否設機。但合作社現在也有在賣 

統一麵包喔，歡迎到合作社購買！ 

 

   三、學務處： 

      (一) 105(20)：放學時，校內騎單車、機慢車的同學會在出校門口時，因方向不同而發生碰撞。希望 
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                    校方能劃設「分流動線」避免以上情事發生。謝謝！ 

答覆：持續宣導同學知悉，右轉車靠右行駛，左轉車靠左行駛並減速慢行，注意安全。 

105班代現場提問：劃設分流動線，原意是想要仿照汽車左轉制度，看學校有什麼方法? 

生輔組長答覆：關於劃設分流動線這問題，用口說的無法說清楚，想邀請 105班代來教官室，會同總

務處一起研究到底怎麼畫比較理想。 

 

(二) 110(10)：以下投訴校車司機：(1)抽菸，然後將垃圾丟到外掃區的大垃圾桶；(2)修復沒有完 

              全；(3)有蟑螂；(4)遲到。 

答覆：將持續要求專車司機不得在校內、車內抽菸，另外若同學發現專車相關問題，可拍照或錄 

影並請立即向教官室徐專員辦理以爭取時效。 

 → 現場補充說明：學務主任回覆：請回去跟班上的同學轉達，如果有發現以上情形，請隔天就立即

到教官室通報，我們馬上處理，請專車公司改善。 

 

   四、班聯會： 

      (一) 315(13)：請建立「南大附中連儂牆」。 

      答覆：謝謝學長姐班級提供寶貴意見。透過學生自治而推廣培養公民素養 是班聯會的職志所在，會 

      內將於寒假期間擬定相關活動企劃，並於下學期著手辦理以「建立正確認知、分辨與互相尊重政治立 

      場不同者，又可以符合同學對於言論自由的期待」為前提的研習活動，謝謝大家給班聯會這個機會。 

      → 現場補充說明：下學期著手辦理的部分，我們會請廣播傳媒社協助班聯會幹部拍攝宣傳片，到時 

      會把宣傳片架設在連儂牆旁，讓同學對連儂牆有深入的認知，並擺設便利貼及筆讓同學填寫。 

玖、 提案討論 

  提案一：請確認「班聯會組織章程」修訂案內容，擬修訂通過後適用於 109學年度第 13屆班聯會。 

  討  論： 

班聯會主席王伊婕:這學年班聯會組織章程修改部分，最主要的有各組組長原本是由正副主席決定，這學

期會讓全校同學投票決定各組組長。另提高當選條件的門檻，有效票數低於總選舉人數四分之一時，

選舉無效須擇日再辦，延辦至第三次，方可排除四分之一門檻限制。 

訓育組長:獨立組長的選舉，只有班聯會裏相對比較需要經常性面對輿論、向會員報告組內事務的活動組、

學權組及美編組，才提高到選舉的層級，經過大家選舉票選。三位獨立選舉的組長不會受限於正副主

席的幕僚，以前當正副主席被提出要罷免的時候，整個幕僚都要暫停，修改組織章程後，當正副主席

被提出要罷免時，三位獨立選舉的組長還是可以執行他們的業務。反之，當三位獨立選舉的組長被彈

劾時，要由正副主席主持改選獨立組長。 

有效票票數部分，鑒於之前投票方式太過自由，尊重大家的意願，我們也沒有專門設一個時間，強迫

大家去投票，去年的選舉是利用中午午休的時間讓大家到學務處旁穿廊投票，雖然有五天的時間，但

是投票率極低，今年的選舉會把時間集中在某一天，讓全校的班級在指定的時間下來投票，強力提高

投票的人數。有效票必須達全校總投票人數的四分之一，選舉才算是有效，若無效就重辦第二次，到

重辦第三次才不受四分之一的限制。 

有關班代敘獎問題，以前班代是沒有敘獎的，我們從今年開始發聘書給班代，至少你們的備審資料有

一張班代的聘書，這也是一種獎勵。班代敘獎也是可以納入學生獎懲辦法裏面，你們就算是班級的幹

部，但是你們對自己的定位是如何呢?我們辦 MV及卡拉的時候，有繳會費的人才可以進去觀賞，包含

繳 50元的觀賞費及繳 100元的參賽費，有些參賽的選手沒有繳會費，他們也都有補繳了，沒有繳錢

的人要留在 K書中心。但是當天我們卻發現沒有繳錢的人試圖溜進去，直到被班聯會幹部抓出來後，

卻很惡劣的塞錢給我們幹部。如果班代們都在現場，你們願意為班聯會多出一點聲音，幫班聯會堅持

他們的立場，糾正沒有繳費的同學真的不能進去，那我們的敘獎就真的很有價值，因為你們真的有在

做事，你們是班聯會的幹部，是我們的班代。班聯會要推動真的需要大家的幫忙，把公民意識建立起

來，這件事拜託大家了。 

105班代提出：班聯會組織章程第八章第三條提到，若學校對於班聯會之決議認定執行上有困難時，得暫

緩實施或拒絕。「得暫緩實施或拒絕」可能會給學校有帝王條款的疑慮，建議修改為「先行與班聯會
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之部門討論，再做出決議」，建議本會期或下一會期修改。 

班聯會回覆：我們在下學期會召開一個修訂章程的臨時大會，到時候會再把這個地方修掉。 

學務主任回覆：原則上你們提出來的意見，學校能做到的地方都會盡力去做，不可能你們決議要在學校

蓋一棟遊樂場，學校都不能反對，所以才會有學校得拒絕的情形，但是都會尊重同學的意見。所以我

們才需要推班聯會把流程、程序及整個組織正常化，這樣你們的意見才比較有代表性，學校比較能夠

接受。章程是可以修改的，說帝王條款有點言重了。 

班聯會主席：我們班聯會做的決定要先看有沒有跟學校規定相衝突，如果我們做的決定是有理的、可以

溝通的，我們會盡力去跟學校爭取。 

  決  議：照案通過。 

 

 

壹拾、建議調查表未交的班級：101、106、107、108、109、111、112、201、202、203、204、209、213、

214、301、302、303、304、307、311、 

      建議調查表無提案的班級：102、103、104、113、114、205、206、207、208、210、211、212、215、 

      305、308、309、310、312 

       

 

壹拾壹、臨時動議 

案由一：訓育組長提出：我們現在正在制定下學期的行事曆，當然也有讓班聯會知道他們下學期一些重要的 

活動辦在什麼時候。現在學校暫定園遊會的時間在 5月 23日星期六，前一天星期五下午辦畢業聯

歡會，下一個星期一補假。但是收到了通知，203及 204班在 5月 23日要參加檢定考試，考一整天，

全班的學生都參加，所以按照行事曆，這兩個班將無法參加園遊會。現在我們蒐集各班的意見，是

否要為了這兩個班級，修訂園遊會的時間，而整個 5月已經沒有其他的週末排園遊會的時間了，5

月的第一個週末是統測，第二個週末是母親節，而且隔周一是期中考，第三個週末是國中會考，我

們學校要當考場，所以排在第四個週末，在往後就畢業典禮了。園遊會的名義是歡送畢業生園遊會，

所以畢業生們都希望在畢業典禮前可以參加到一、二年級主辦的聯歡會及園遊會。所以不是用星期

六就是用星期天，或不要補假，辦在星期五，但是可能只有校內的同學參加園遊會。這幾個方案我

們先蒐集在場班代們的意見，然後還是要送到校務會議，讓校務會議的老師們知道學生們有這樣的

訴求，需要這樣修改，但前提是拿到校務會議去可能也不見得會照你們非常想要的結果發展。現在

要請大家投票的選項有兩案，現場的班聯會幹部及全部班代都可以投票： 

一、(1)維持不改日期，犧牲 203及 204班同學。 

    (2)為了 203及 204班同學更改園遊會的日期。 

二、(1)改成 5/22(五)辦園遊會，早上園遊會下午畢業聯歡會。 

    (2)改成 5/24(日)辦園遊會，星期一維持補假。 

學校訂定星期五聯歡會星期六園遊會，是希望影響大家最少的課務，另外班聯會請燈光音響要花錢，

連著兩天使用，廠商會算一天半的錢，會比較便宜，如果挪到星期五，使用日期變成一天，可能會

再便宜一點點。但是如果辦在星期日，中間有一個星期六是沒有用到這些設備的，廠商會算我們二

天或二天半，表示我們要多花錢。 

決議：經現場的班聯會幹部及全部班代投票結果如下： 

一、(1)維持不改日期，犧牲 203及 204班同學：10票 

    (2)為了 203及 204班同學更改園遊會的日期：67票(過半數) 

二、(1)改成 5/22(五)辦園遊會，早上園遊會下午畢業聯歡會：0票 

    (2)改成 5/24(日)辦園遊會，星期一維持補假：79票(過半數) 

現場過半數通過更改園遊會日期，更改成 5/24(日)辦園遊會，星期一維持補假。 

 

壹拾貳、散會：  15  時   45   分 


